

**Expediente: 1680-U-2025**

Honorable Concejo:

Vuestra Comisión de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación ha considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconseja sancionar la siguiente:

## **RESOLUCIÓN**

**Artículo 1º.**- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a “Los Locos del Radioteatro”, por su compromiso ininterrumpido con la cultura marplatense durante estos últimos 15 años.

**Artículo 2º.**- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, a los integrantes del grupo “Los Locos del Radioteatro”, en un acto a celebrarse al efecto en el Recinto de Sesiones “C.P.N. Carlos Mauricio Irigoin” del Honorable Concejo Deliberante, en día y hora a determinar.

**Artículo 3º.**- Comuníquese, etc.-

## **SALA DE LA COMISIÓN**

**Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 28-10-2025**

**Reunión nº 19**

## FUNDAMENTOS

El presente acto administrativo tiene por objeto reconocer a “Los Locos del Radioteatro”, por su compromiso ininterrumpido con la cultura marplatense durante estos últimos 15 años.

“Los Locos del Radioteatro” es un grupo teatral marplatense con destacada trayectoria creado en el año 2010 por el actor Emilio Comte y desde entonces ha llevado adelante una ininterrumpida labor artística y cultural en la ciudad de Mar del Plata.

En junio de este año “Los Locos del Radioteatro” cumplieron 15 años de actividad continua, habiendo estrenado 73 obras y realizado más de 600 funciones, consolidándose como una compañía referente en la escena local.

Han logrado mantener viva una expresión artística emblemática de principios del siglo XX, revalorizando el radioteatro como formato escénico y acercando la cultura a públicos de todas las edades.

Sus presentaciones se realizan en diferentes espacios como la Sala Jorge Laureti, en el centro comercial del Puerto, el café cultural “Emilio Alfaro” del Teatro Auditorium, y también se lo puede escuchar los sábados a las 23:00 horas por LU6 emisora Atlántica, en el 760 del dial, promoviendo el acceso democrático a la cultura.

“Los Locos del Radioteatro” han contado con la participación de reconocidos artistas locales y nacionales y han recibido distinciones como el Premio Enrique, el Galardón Susini (de Argentores), la Mención Carlos Waitz (de la Asociación Argentina de Actores) y el Premio Despertar por el Arte, entre otros.

El proyecto ha contribuido a preservar y difundir el patrimonio cultural argentino, adaptando clásicos del cine y del teatro nacional y obras contemporáneas de autores locales, reafirmando el compromiso de Mar del Plata con la producción artística.

Tantos años de presencia en la ciudad constituye un ejemplo de constancia y vocación por la cultura popular, siendo además una referencia en la revitalización del radioteatro en nuestro país, que hoy vuelve a tener presencia en teatros y emisoras radiales.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a “Los Locos del Radioteatro”, por su compromiso ininterrumpido con la cultura marplatense durante estos últimos 15 años.